

Protokollauszug

aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Upahl

vom 13.09.2018

Top 5 Bericht des Bürgermeisters

- Der Bürgermeister bedankt sich bei Herrn Steffen Mumm für die geleistete Hilfe seines Landwirtschaftsbetriebes bei Familie Rieck. Der Dank gilt den vielen Kleinigkeiten, bei denen die Landwirte Unterstützung geben.
- Herr Springer begrüßt die anwesenden Vertreter der Firmen WEMAG und WEMACOM und erteilt ihnen das Wort. Die WEMACOM hat den Zuspruch des Landkreises NWM für den Breitbandausbau mit Glasfaserkabel erhalten. Die anwesenden Vertreter der WEMAG und WEMACOM erläutern das Bauvorhaben und beantworten auftretende Fragen. Die Bauphase soll im Juni 2019 beginnen und Ende 2020 fertig gestellt werden. So werden die anwesenden Gemeindevertreter und Bürger u. a. darüber informiert, dass der Hausanschluss während der Planungsphase kostenlos ist, danach aber ca. 1.300 € kostet. Die WEMACOM wird speziell für die Bürger der Gemeinde gesonderte Einwohnerversammlungen durchführen, um alle Fragen zu beantworten. Um geeignete Räumlichkeiten wird gebeten. Der Bürgermeister teilt mit, dass die Einwohnerversammlungen im Gemeindehaus in Upahl, als auch in der Feuerwehr Hanshagen stattfinden können.